

Schönenberg im März 2019

DANKSAGUNG

Wir danken herzlichst für die liebevolle und herzliche Anteilnahme, die wir beim Abschied unserer lieben

Alice Isler-Kälin

erfahren durften.

Lieben Dank Allen, die meine Mutter ein Stück auf ihrem Lebensweg begleiteten.

Die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit, die schöne Orgelmusik und die einfühlsamen Worte von Pfarrer Thomas Villwock haben uns getragen.

Unser Dank gilt auch Dr. Frey. Ganz besonderen Dank an die Betreuenden und Pflegenden des Altersheims in der Stollenweid, und den Fahrer/innen des Roten Kreuzes. Für die zahlreichen Spenden danken wir herzlichst.

Ein Mensch sieht mit den Augen, der Herr aber sieht das Herz an. 1. Samuel 16/7

Die Trauerfamilien